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为什么业绩差的股票有人去炒——为什么低估值业绩股没
人炒，高估值的概念股炒这么厉害？-股识吧

一、公司业绩不好的股票也会炒得很高，没有逻辑啊？

1.炒股，关键在于“炒”字，只要用炒作的概念，就会受到资金的青睐。
2.任何一只股票的上涨，都是庄家的功劳，没有庄家，散户是不可能把股价推动上
去的，这点你要明白。
3.对于短线投机者，这类股票给他的往往是暴利，但对于长线投资者，我还是建议
多关注业绩类的股票。
4.牛市重势，熊市重质。

二、为什么有的人喜欢炒作绩差股亏损股

第一押注资产重组；
第二就是对这个企业和其所处的行业比较了解，知道亏损只是暂时的，看好一只长
期发展的个股上市公司肯定会在他业绩较差股价较低的时候介入。

三、为什么低估值业绩股没人炒，高估值的概念股炒这么厉害？

庄家买入一只股都是选低价潜力股，在不动声色中慢慢收集低价筹码，根本不会引
起广大股友的关注，这只股票就是一个还未红起来的明星，等到拿到一定的筹码，
才可以撬动股价，这个时候股价上蹿下跳，把持股不够坚定的散户吓出来，在这个
过程中进一步收集筹码，直到没有对手卖盘筹码高度控盘状态，然后才可以以少量
的资金持续推高股价，涨幅起来以后，自然会引起广大股民的关注，如果没人接盘
则继续抬高股价，当低价股的潜力随着股价的上升消失殆尽，庄家就用各种概念充
当引诱散户上当的道具，直到有人眼红不顾一切冲进去，股价高位震荡，成交量巨
大如洪水，庄家乘机派发出货，当洪水退去，一地鸡毛。
所以低价优质不是没人炒，是不想让你看到，而高估值概念是想让你看到而已。
说这么多，希望可以帮到你！
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四、业绩不好的股票是否就不能买？ 请专业人士帮我解答下
晚生谢过

什么股票是好股票？能涨的就是好股票，杨百万这样认为，其实事实就是这样，正
常情况下涨的股票一定是它自身业绩有所上升，抄股票是抄预期，业绩不好不说明
没有好的预期！这个预期很重要！抓住它就要读懂业绩报表，反映在二级市场回表
现在很多先知先决的基金公司大举介入，有时他们介入时不动声色，有时他们也会
高调入场，着都需要我门的经验和敏感度来看他的具体走式，业绩不好为什么不能
买？能买！！！关键是他有没有好的预期，很好业绩的股票能买么？有时候不能！
！！因为他已经是很好的老大的地位，像 中海集运 这样的股票 本身已经是世界第
一的地位了，提升空间已经不大，没有题材了，比如同样是经营集装箱海外运输行
业的上市公司，假如他行业第3，他业绩提升，从第3升制第2，给我们的感觉怎么
样 ？淡然是比较有刺激作用，因为我们盼望他能是第1名！而换做本来第一的公司
，纵然你本年度还是第一，着给我们的直观感受是着家公司没有退步，我想说的是
他没有更多向上想象空间，而业绩不好的公司可以是垃圾股，ST，但是他们向上
的想象空间很大！只要他们从亏损到稍微赢利说明他们就有进步，有活力，想象空
间大，如果在加上我门的深入 研究，着简直是没有风险的，别老说ST有风险，那
都是对没有深入研究的盲目的投机分子说的，股市他不是赌博，必须研究！

五、为什么一些业绩很差的股票，反而会上涨很多呢？

企业赚钱了说明其公司业绩好，业绩好其股票不一定就会涨，企业赔了钱说明公司
业绩差，业绩差其股票不一定会跌.因为影响股价的唯一因素是资金，基本面只是
间接因素，没有资金进入，股票是不会涨的，相反，基本面不好的股票，如果有资
金的炒作，股价也会升的很高。
所以，企业赚钱，其股价不一定就会升。
企业赔钱，其股价不一定会下跌
很多股盲是跟着风走的，并没有考虑周到，就盲目的跟进，便把价格炒高了.
这么回答你觉得可以理解吗?

六、为什么一些业绩差的股票涨势却很好

股价的高低，不是说股票的业绩，而是企业本身的价值，业绩好，股价上涨，这是
庄家进入，公司业绩好的消息，来拉升股价，如果一个公司他的业绩非常好，但是
股价不动，那就说明里面没有庄家炒作，明白了吗？这样的股票适合长期持有，等
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待分红，

七、为什么一些业绩差的股票涨势却很好?

股价的高低，不是说股票的业绩，而是企业本身的价值，
业绩好，股价上涨，这是庄家进入，公司业绩好的消息，来拉升股价， 如果一个
公司他的业绩非常好，但是股价不动，那就说明里面没有庄家炒作，明白了吗？
这样的股票适合长期持有，等待分红，

八、为什么业绩好的股票不好,反而业绩差的就涨那么厉害呢?

业绩好的股难以更好.业绩不好的股容易扭亏为盈,未来可能业绩会比较好.这是合理
的说明了.主要还是有一点,业绩好的股埋伏了很多钟情于基本面的资金在里面.一般
散户难以放手.业绩不好的股,主力讲个故事就把筹码吓出来了.拉上去之后上市公司
在公布业绩好了,接盘的人就有了.
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